

## Hilfe durch Schoggitaler Fussgängerpasserelle Kerzers

Am 22. März 2014 wurde der Verein Passerelle Kerzers gegründet. Während andernorts Fussgängerpasserellen in Stahlfachwerk über Bahnstrecken rückgebaut werden, läutete damit eine Interessentengruppe zusammen mit den Mitgliedern des seit 2004 bestehenden Vereins Stellwerk Kerzers sowie mit der grosszügigen Unterstützung des Kantons Freiburg und des Bundesamtes für Kultur den Beginn eines neuen Lebensabschnitts der 1909 erbauten Stahlfachwerkpasserelle ein.

Nach einem Jahr der intensiven Geldsuche und Sensibilisierungsarbeit soll die Passerelle erhalten, fachgerecht restauriert und danach einem breiten Publikum zugänglich gemacht werden. In prominenter Lage wird sie weiterhin Besucher mit bester Aussicht auf das einmalige Schienenkreuz, das Stellwerk sowie das historisch gewachsene Bahnhofensemble von Kerzers erfreuen.

Der Schweizer Heimatschutz unterstützt die Restaurierung mit 10 000 Franken aus Mitteln des Schoggitalers 2010 (Thema: Historische Verkehrsmittel).

[www.passerelle-kerzers.ch](http://www.passerelle-kerzers.ch)